21. September 2025: Barranca

Da die Tage aufgrund des Wetters und der wilden Fahrten anstrengend sind, kehren wir kurz nach Einbruch der Dunkelheit (18 Uhr) ins Hotel zurück und sind am nächsten Tag früh auf. Unsere Frühwanderung am Sonntag führt uns am Strand entlang zur großen Skulptur "Christo Redemptor" dem Erlöser. Diese Küstenwüste ist wirklich nicht leicht lebendig zu halten.







In Barranca gab es dann ein kleines Frühstück und auf dem Platz eine Schulzeremonie. Es sind viele Klassen angetreten und die Lehrer:innen. (Hora Peruana) Und dann sieht man noch den wilden Pazifik, ein Gebäude und unser Hotel. Morgens ist es zumeist noch sehr diesig.













Unsere Weiterfahrt nach Trujillo war abenteuerlich. Zunächst hatten wir beim Ticketkauf nicht auf a.m. und p.m. geachtet, so dass unser Bus schon 12 Stunden weg war. Und dann wäre fast mein kleiner Rucksack verloren gegangen.





